



南風にのって

倉敷市立倉敷南小学校
学校だより 第2号
令和7年5月21日

初夏のさわやかな風が心地よい季節になりました。4月7日にスタートした令和7年度も、早いものでもう5月下旬となりました。1年生も学校生活に慣れて、給食当番やそうじなどの活動にも張り切って取り組んでいます。

5月24日には体育発表会が予定されています。学校全体で取り組む大きな行事です。本番に向けて、学年や個人で目標をもって毎日の練習をがんばっている様子が見られます。目標に向かって粘り強く努力することやみんなで力を合わせてやり抜くことの大切さなど、学校行事を通して多くのことを学んでほしいと思っています。



広報委員会の作った掲示

1年生 学校探検

1年生が学校探検を行いました。学校の中にはどんな部屋があるのか、どんな物があるのか、何をやる場所なのかなどを探検しながら学習していきます。

校長室にも1年生がやってきました。普段は座ることのないソファに座った1年生は、「わあ、ふかふか!」と驚いていました。「どうしてソファがある



保健室

のでしょうか?」という質問にも元気よく手を挙げて、「おうちの人と話をするから」「お客さんが来るから」と自分の考えをしっかりと言うことができていました。校長室の中にあるトロフィーや盾、本、歴代の校長先生の写真などを見つけている児童もいました。学校生活に慣れて友達もでき、学習も一生懸命にがんばっている1年生の姿を見てうれしくなりました。



校長室

そろえると気持ちがいいね <物をそろえて 心をそろえる>



6年生のくつばこです。いつもくつがきれいにそろっています。さすが6年生です。

学習したりするための土台となります。倉敷南小学校が気持ちのよい学校になるようにこれからもがんばってほしいです。

きちんとそろった靴、ぞうきん、そうじ道具。そろっているのを見ると、とても気持ちがいいです。当たり前のことのように、このようにきちんとそろえるのはなかなか難しいことです。「当たり前のことを当たり前にする」のは、実はとても素晴らしいことです。自分たちの生活する環境を気持ちよく整えることは、周りの人を思いやる心につながります。「後から使う人が使いやすいように」「見る人が気持ちいいように」という他者意識の表れだと思います。物をそろえることは、みんなの心をそろえて、安心して生活したり、力いっぱい



1年生を迎える会

5月2日



6年生と手をつないで1年生が入場しました。花のアーチをくぐる1年生の首にかかっているのは手作りのペンダントです。

5月2日に1年生を迎える会がありました。1年生が入学してから全校児童が集まるのはこの会が初めてでした。倉敷南小学校にはたくさんのお兄さん・お姉さんたちがいることが分かって少し驚いたような様子でした。

各学年から楽しい出し物がありました。倉敷南小学校のことをクイズにしたり、1年生も参加できるようにじゃんけんをしたりするなど、どの学年も工夫いっぱいのお出し物で、体育館の中は笑顔がいっぱいになりました。

1年生を乐ませようと熱心に練習をして臨んだ2年生から6年生、中心となつて会の計画・準備・進行をした運営委員会の皆さんのおかげで、とても温かい会になりました。



楽しくじゃんけんをしています。

2年生が豆のさやむきをしました



2年生が生活科の学習で、給食に使う豆のさやむきをしました。「アラスカえんどう」という種類で、4~5月が旬の食材です。栄養教諭の先生から豆についての話を聞いた後、手をきれいに洗ってさやから豆を取り出しました。さやの中に鮮やかな緑色の丸い豆が並んでいるのを見て、「わあ、たくさんならんでいる。」と喜んでいました。

翌日の給食には、2年生がむいた豆が豆ごはんとなって出されました。きっと味も格別だったことでしょう。



地域のみなさま いつもありがとうございます

倉敷南小学校では、地域のさまざまな方が学校のために協力をしてくださっています。4月16日には青少年を育てる会の皆様やPTAの方などが校門であいさつ運動をしてくださいました。

この他にも、民生委員児童委員の皆様が6年生の社会科学習に来てくださったり、ボランティアの皆様が花壇の草取りや花の苗植えにきてくださったりと、本当にたくさんの方が学校のためにいろいろな支援をしてくださっています。ありがとうございます。

たくさんの人々の支えで安心して学校生活を送ることができている

ことに気づき、感謝の気持ちを忘れない、そんな心優しい南っ子でいてほしいです。自分たちの育った地域に誇りをもち、地域を愛する子どもを育てていきたいと思っています。これからも学校へのご支援をよろしくお願ひいたします。



地域の皆様と一緒に花の苗植え



校門で「おはようございます！」と元気なあいさつをして子どもたちを迎えてくださいました。



民生委員児童委員の方のお話